

国際交流イベント



6月15日(水)の12:50~15:00にR64にて留学生と学生が交流する国際交流イベントを開催しました。イベントは、日本のお菓子についてのクイズと南山大学周辺のお店の紹介の2部構成で行いました。実際のクイズでは、私達が食べる日本のお菓子について3つの選択式で出題しました。





特に盛り上がりを見せたのが、チョコレートの"アポロ"の形は宇宙船艦をモチーフにしたものである事、"たけのこの里"はたけのこをモチーフにされているが"きのこの山"はアポロをイメージした物である事でした。この2つにおいては、短大生などの日本の学生も初め

て知る方が多く、「意外だった。まさかアポロとは…。」といった驚きの声などがあがりました。こうして思い思いに発言したことでお互いの壁が薄れ距離が縮まりました。そして、日本特有の水だけで作れるお寿司のお菓子キットの実演もしました。ここでは、留学生は初めて見たようで興味を持ってくれました。

お店の紹介では、紹介したお店へ既に行ったことのある学生がいたこともあり、紹介したお店での好きな料理を教え合ったりするなど情報交換を楽しむ一面が見られました。

今回の国際交流イベントでは、留学生が 17 名、編入した 先輩を含む他学部生が 7名の参加でした。写真からも分かる 様に R64 教室が参加者で埋め尽くされる程多くの人が参加 してくださり、総勢 50 名を超えるビッグイベントとなりま した。







- ・きのこの山、アポロについて知らなくてび
- ・マウンテンに行きたい
- ・日本のお菓子は面白い、おいしい
- ・今までのイベントで1番盛り上っていた
- ・知らないお菓子も沢山あるんだなぁ
- ・日本のお菓子について知れて楽しかった
- ・たくさん交流が出来てよかった

